

Desinfektions- und Reinigungsflüssigkeit

cedis Profi SURFACE 2 ist ein gebrauchsfertiges Desinfektionsmittel für kleine Flächen und Inventar (z. B. Behandlungstühle, Arbeitstische, Hand- und Winkelstücke) im Gesundheitswesen (z. B. Arztpraxen, Heime, Dental- und Otoplastiklabore).

Wirksam gegen Bakterien, Viren (HBV/HIV) und Pilze (Candida albicans).

Einwirkzeit: 1 Minute

Die Flächen einsprühen und vollständig benetzen. Die Flächen dürfen anschließend während der Einwirkzeit nicht trockengerieben werden.

Für Anwender und/oder Patienten:

Alle im Zusammenhang mit diesem Produkt aufgetretenen schwerwiegenden Vorfälle sind unverzüglich unter info@itwindustrialsolutions.com sowie an die zuständige Behörde des Mitgliedstaats, in dem der Anwender und/oder Patient niedergelassen ist, zu melden.

Achtung:

Schädlich für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Enthält Benzisothiazoline.

Kann allergische Reaktionen hervorrufen. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.

Vor Gebrauch Kennzeichnungsetikett lesen. Freisetzung in die Umwelt vermeiden.

Nach Ablauf des Haltbarkeitsdatums nicht mehr verwenden.



Manufactured for:
egger Otoplastik + Labortechnik GmbH
Aybühlweg 59 · DE - 87439 Kempten



ITW LLC & Co. KG
Am Eichenbach 14
DE - 73054 Eislingen/Fils



cedis®



SURFACE 2

Disinfectant and cleaning liquid

cedis Profi SURFACE 2 is a ready-to-use disinfectant for small areas and equipment (e.g. patient chairs, work tables, handpieces and elbows) in the health sector (e.g. doctor's offices, retirement homes, dental and otoplastic laboratories).

Effective against bacteria, viruses (HBV/HIV) and fungi (Candida albicans).

Reaction time: 1 minute

Spray onto and distribute completely on the surfaces. The surfaces must not be rubbed dry during the reaction time.

For users and/or patients:

Any serious incident that has occurred in connection with this product must be reported immediately to info@itwindustrialsolutions.com and to the competent public authority of the Member State in which the user and/or patient resides.

Caution:

Harmful to aquatic life with long lasting effects. Contains benzisothiazolinone. May produce an allergic reaction. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Read label before use. Avoid release to the environment. Do not use after the expiration date has passed.

Inhaltsstoffe, Ingredients:

Quaternary ammonium compounds, benzyl-C12-16-alkyldimethyl, chlorides 0.25 g, Didecyldimethylammoniumchloride 0.25 g,

Quaternary ammonium compounds, C12-14-alkyl[(ethylphenyl)methyl]dimethyl, chloride 0.25 g / 100 g

500 ml e

